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平成２５年度(2013年度) 第１回吹田市青少年問題協議会会議録(要旨) 

 

開催日 平成２５年４月３０日（火） 開催時刻 午後２時～３時３０分 

場 所 吹田市文化会館（メイシアター） ３階 第１会議室 

出席者 
辻井会長代行、豊田副会長、永野委員、大原委員、水田委員、香川委員、永田委員、 

松井委員、東畑委員、加藤委員、見矢委員、佐藤委員、渡邊委員、 

欠席者 赤尾委員、畳谷委員、信田委員、太治委員 

事務局 
春藤部長、川下部長、山本館長、増山次長、藤本室長、前田室長、今川副館長、 

中川参事、杉原主幹、古田主査 

傍聴者 無し 

案 件 

１ 新任委員の紹介 

２ 吹田市青少年問題協議会創立４０周年の歩み（事務局） 

３ 青少年・若者の今日的課題 ～少年非行をめぐって～（夢つながり未来館山本館長） 

４ その他 

資  料 

次第 

吹田市青少年問題協議会委員名簿 

吹田市青少年問題協議会創立４０周年の歩み 

青少年・若者の今日的課題 

 ～少年非行をめぐって～ 

事務局 

 

 

 

 

会長代行 

 

事務局 

会長代行 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長代行 

 

事務局 

 

永野委員 

事務局 

 

 定刻の時間が参りましたので、ただいまから吹田市青少年問題協議会を開催させていた

だきます。本日は、たいへんお忙しい中、ご参集賜りまして、誠にありがとうございます。 

 なお、赤尾委員、畳谷委員、信田委員から、事前に欠席する旨のご連絡をいただいてい

ます。それでは、早速、辻井会長代行に進行をお願いしたいと存じます。会長代行よろしく

お願いいたします。 

（開会挨拶） 

 本日、傍聴の方はいらっしゃいますか。 

 傍聴の方は、いらっしゃいません。 

 はじめに、事務局から本日の会議資料について、説明をお願いします。 

 それでは資料の確認をさせていただきます。 

 まず、本日の次第です。 

 次に、「吹田市青少年問題協議会委員名簿」、 

 次に、「吹田市青少年問題協議会創立４０周年の歩み」と題しました資料、 

 最後に、「青少年・若者の今日的課題～少年非行をめぐって～」と題しました資料でござ

います。お手元にございますか。 

 以上でございます。 

 

 それでは、案件「１ 新任委員の紹介」に入ります。まず、新任委員の方々をご紹介してい

ただき、その後、職員の紹介をお願いします。 

 それでは、新任委員の皆様を紹介いたします。ひと言ご挨拶をお願いします。 

 吹田警察署生活安全課から林委員に代わりまして、永野委員でございます。 

（挨拶） 

 続きまして、吹田市青少年指導員会から村田委員に代わりまして、大原委員でございま

す。 
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大原委員 

事務局 

 

 

川下部長 

事務局 

春藤部長 

事務局 

 

山本館長 

事務局 

 

 

会長代行 

 

事務局 

会長代行 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員 

事務局 

 

 

会長代行 

 

山本館長 

会長代行 

 

委員 

委員 

 

会長代行 

事務局 

 

 

（挨拶） 

 次に、本年１月１日付けで本市に人事異動がありましたので、対象者のみ紹介させていた

だきます。 

 地域教育部長の川下でございます。 

（挨拶） 

 次に、本協議会の事務局を担当しております、こども部長の春藤でございます。 

（挨拶） 

 昨年の１２月２１日付けで、吹田市立子育て青少年拠点夢つながり未来館の館長に就任

しました、山本でございます。 

（挨拶） 

 山本館長は、京都ノートルダム女子大学の教授を務めておられます。のちほど講演をして

いただくことになっております。以上でございます。 

 

 それでは、次第に沿って進行してまいります。案件「２ 吹田市青少年問題協議会創立４

０周年の歩み」について、事務局から説明をお願いします。 

（資料説明） 

 どうもありがとうございました。 

 青少年問題協議会が設置されてから、４０年が経過しました。節目として、この「歩み」を作

成することを事務局に提案しました。 

 ただいまの説明について、ご意見・ご質問はございませんか。 

 昭和４８年６月に青少年問題の協議会が発足したことになっていますが、それより以前か

ら活動していたように聞いていますが、どうですか。 

 申し訳ございませんが、昭和４８年以前の古い記録が残っていませんので、確認できませ

ん。 

 今まで、市に対してさまざまな答申や意見具申を行ってきました。なかでも、昭和６２年に

行った答申により、青少年健全育成の拠点施設である、子育て青少年拠点夢つながり未

来館が、平成２３年に竣工しました。答申から完成までに２５年もかかりましたが・・・。 

 この「歩み」は、どういう位置付けになるのですか。 

 本市の青少年問題協議会の活動４０年間を総括したものとして位置付けたいと思ってい

ます。 

 

 続きまして、案件「３ 青少年・若者の今日的課題～少年非行をめぐって～」について、夢

つながり未来館の山本館長からご説明お願いします。 

（資料説明） 

 どうもありがとうございました。 

 ただいまの説明について、ご意見・ご質問はございませんか。 

 青少年や若者の現状の問題点がよくわかり、参考になりました。 

 再非行少年率が、緩やかですが、上昇しているのが気にかかります。 

 

 続きまして、案件「４ その他」について、事務局から何か報告等がありますか。 

 今期、第１９期吹田市青少年問題協議会につきましては、委嘱の期間が本年の６月３０日

までとなっておりますので、今回が最後となります。委員の皆様、２年間どうもありがとうござ

いました。 
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会長代行 

 

 なお、来期の委嘱につきましては、後日、ご案内をさせていただきます。 

 最後に、辻井会長代行から、ひと言いただきたいと思います。 

（挨拶） 

 本日の会議はこれで終了します。皆様ご苦労様でした。 

 


